

Hoy, en el programa *120 minutos*, de Telemadrid

Noelia Núñez exige a Sánchez que retire la Ley de Amnistía: “Tras del resultado en Galicia debería dejar de negociar con la igualdad de los españoles”

- **“Los gallegos han lanzado un mensaje alto y claro de rechazo frontal a las políticas de Sánchez y a la Ley de Amnistía”**, defiende la vicesecretaria de Movilización y Reto Digital del PP
- Exige al PSOE que paralice la amnistía para sus socios independentistas porque supone **“manchar nuestras instituciones y nuestra Constitución”** y pone “en riesgo la convivencia de toda España”
- Recuerda que ayer Galicia vivió la primera jornada electoral después de todos los pactos de Sánchez con sus socios y **el resultado fue “40 diputados para el Partido Popular y solo 9 para la coalición de Gobierno”**
- Afirma que ayer los gallegos “dijeron que no quieren ser más que nadie, pero tampoco menos” y celebra el “gran servicio” que han hecho los gallegos “para Galicia y para toda España”
- Felicita a Alfonso Rueda “y a todos los gallegos” por el “fantástico” resultado de mayoría absoluta conseguido por el PP de Galicia